



Legisladores presentaron siete iniciativas en la sesión de la Comisión Permanente

Durante la sesión de la Comisión Permanente, diputadas, diputados y senadores presentaron siete iniciativas para reformar diversos ordenamientos legales en materia de soberanía energética, secuestro y desaparición forzada, educación, reciclaje, actualizar denominación de secretarías, sustancias ilegales y caminos en zonas marginadas.

<https://www.eldiariovision.com.mx/noticia/nota,107800/titulo,Legisladores+presentaron+siete+iniciativas+en+la+sesi%C3%B3n+de+la+Comisi%C3%B3n+Permanente/>